

Die Weltzeitung

15 Pfennig

Gegründet



1704

Berlinische Zeitung von Staats- und gelehrten Sachen

Die Vornachse Zeitung erscheint wöchentlich zweimal, die Postausgabe in vergrößertem Umfang...

Verlag Ullstein & Co. Verlagsgesellschaft, Berlin SW 68, Schiffr. 22-26

Auf dem Weg zur Konferenz Aufgaben des deutschen Großhandels

Am 6. Oktober in Luzern?

In diesen diplomatischen Streifen hat man gefahren als den wahrscheinlichsten Termin für den Zusammen-

Die deutsche Regierung wird ihre offizielle Antwort auf die Einladung der Weltämter, die offiziell angefordert wurde, nach dem Sekretariat zu stellen, der auf den 21. September einberufen ist.

Man erzählt sich, ein prominenter Wirtschaftler habe jüngst im Gespräch geäußert, es seien schwere unvorstellbare und außergewöhnliche Vermutungen durch die befreundeten Regierungen...

Dass sie damit nicht durchkommen, und daß es nur ein „Entweder-Oder“ gibt, welche der zwei Möglichkeiten es vorziehen...

Man darf wohl annehmen, daß die Zeit bis zum kommenden Montag nicht nur damit verbracht wird, an Ruhe und Ansehen die Befürchtung von der Konferenz zu feiern...

Dr. Leo Engel, Geschäftsführer des Zentralverbandes des Deutschen Großhandels.

So Dresden ist der Reiz der Konferenz abgeklungen. Der Tagung kommt eine besondere Bedeutung zu, weil in der letzten Zeit mögliche Vertreter des deutschen Großhandels nicht selten politisch und wirtschaftlich eine Stellung eingenommen haben...

Die überaus rasche Annahmefähigkeit der Öffentlichkeit durch die Tagungen im Laufe der letzten Wochen, durch die zu vieles freigelegt ist...

Die Tagung des Deutschen Großhandels hat zwei große Aufgaben gestellt: der öffentlichen Meinung Deutschlands das große wirtschaftliche Ausmaß des Großhandels vor Augen zu führen...

Sicherheit und Abrüstung

Rechtsgutachten der „Wolffschen Zeitung“

Die in der Völkerverbändeversammlung hauptsächlich zur Erörterung stehenden Fragen, die seit dem vorigen Jahre unter dem dreifachen Motto „Schiedsgerichtsbarkeit, Sicherheit, Abrüstung“...

Der ungarische Delegierte in der Kommission, General Tanczos, gab eine vergleichende Übersicht der Rüstungen der Nachbarländer Ungarns und Österreichs.

Georgiegebiet und Völkerbund

Rechtsgutachten der „Wolffschen Zeitung“

Die Gewerkschaftsorganisationen des Georgiegebietes, die nach Genf geschickt wurde, und kam auf den heute noch kühnsten in der Völkerverbändeversammlung vorgeschlagenen Weg aus, dessen Durchführung notwendig alle Völkerverbände befähigen machen werde.

Die Gewerkschaftsorganisationen des Georgiegebietes, die nach Genf geschickt wurde, legen dem Völkerverbände eine Eingabe vor, in der die sozialistische Arbeitslosenversicherung im Rahmen der ihr im Vertrag des Völkerbundes garantierten Rechte...